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全市制止“双违”工作情况通报(

五

)

全市清理违法用地情况（

8

月

5

日至

8

月

11

日）

全市拆除违法建筑情况（

8

月

5

日至

8

月

11

日）

城 区 上周清理（亩） 累计清理（亩） 累计排名

焦作新区

1.86 117.86 1

中站区

0 46.4 2

解放区

25.08 40.78 3

山阳区

6.94 22.14 4

马村区

0 10 5

全市合计

33.88 237.18

城 区 上周拆除（

m

2

） 累计拆除（

m

2

） 累计排名

解放区

4579 11079 1

山阳区

4186 9293 2

焦作新区

1788 8176 3

马村区

0 5596 4

中站区

221 2455 5

全市合计

10774 36599

转型攻坚 争创一流

导

读

助学，从一人负笈到千人圆梦；

捐赠，从百辆校车到希望工程；

如今我们拥有了自己的大学。 在教育之峰，亚圣一直在攀登……
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聚焦未来科技 畅想时代变革

2013国际智能物联暨机器人产业高峰论坛在我市举行

本报讯 （记者张蕊）

8

月

10

日， 由中国经济体制改革研究会

产业改革与企业发展委员会、北

京紫光优蓝机器人技术有限公司

主办，民革焦作市委等单位协办，

以 “聚焦未来科技， 畅想时代变

革”为主题的

2013

国际智能物联

暨机器人产业高峰论坛在我市举

行。 全国政协副主席齐续春宣布

启动仪式开始。 省政协副主席李

英杰，市领导孙立坤、原振喜、乔

学达、王建国，市政协秘书长范涛

等出席启动仪式。

此次论坛由北京紫光优蓝机

器人技术有限公司倡导发起，国

内外著名机器人研究机构负责

人、专家学者、企业家、媒体记者

等

300

余人参加， 共同分析智能

物联时代机器人产业经济技术趋

势，并就如何加强核心技术研发、

新产品如何带动大学生就业与创

业进行了探讨。

市委书记孙立坤在致辞中

说，焦作市重视科技、支持创新，

始终把科技作为第一生产力，注

重培育科技人才， 大力实施科技

推动战略， 积极推进创新型焦作

建设， 科技创新和支撑经济发展

能力不断提升， 全市拥有国家级

高新技术企业

34

家， 国家级、省

级企业技术中心分别达到

3

家、

71

家 ， 总数居全省第三位 ， 并

连续

5

次荣获全国科技进步先进

市称号。 物联网机器人是高科技

项目， 对提升我市信息产业发展

层次、 推动科技进步、 加快经济

转型示范市建设具有重要意义。

我们将一如既往地支持高科技企

业在焦作的发展 ， 主动搞好服

务，创造有利环境，帮助企业做大

做强。

据了解， 智能物联和机器人

产业被公认为未来最具发展潜力

的产业之一， 中国将发展智能机

器人产业上升为国家战略， 已列

入国家“十二五”重点课题，智能

机器人的发展和产业应用具有广

阔的前景和难得的机遇。 北京紫

光优蓝机器人技术有限公司将智

能技术和机器人技术深入融合起

来， 坚持自主创新， 并与清华大

学、 中科院、

Google

等国内外顶

级机构合作， 不但聚集了大批优

势资源， 而且具有较强的产业配

套能力， 致力于为个人和企业用

户提供最具价值的民用机器人使

用方案， 打造中国最具影响力的

机器人产业基地。
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本报讯 （记者郭树勋） “投资强度不

低于

280

万元

/

亩， 产出每年不低于

400

万 元

/

亩 ， 税 收 贡 献 每 年 不 低于

20

万

元

/

亩……”这是记者近日在《焦作新区关

于科技型企业招商引资的若干优惠政策》

中看到的一组数据， 是该区招商引资实施

“以亩产论英雄”的具体体现，也是我市首

次引入这一理念和做法。

土地是衣食之源、 生存之本、 发展之

基。 面对日益突出的工业用地需求与土地

资源可供量的矛盾，新区招商引资“以亩产

论英雄”，切实提高土地含金量，加快推动

工业发展模式向质量效益型转变， 最近在

新材料、新型装备制造、信息产业等方面招

商引资

5

个项目，总投资

34

亿元，全部建

成投产后年可实现销售收入

140

亿元。 这

5

个项目均经严格考核，达到了“以亩产论

英雄”的标准，其中一个新材料大项目投资

强度在

300

万元

/

亩，投产后，产出每年在

500

万元

/

亩以上， 税收贡献每年在

30

万

元

/

亩以上，可谓“以亩产论英雄”中的佼佼

者。与之形成鲜明对比的是，该区对那些每

亩投入、产出低的项目亮起红牌，仅今年

7

月以来就“拒绝”了

4

个占地大、投入强度

小、产出比例小的项目。

“以亩产论英雄”不仅在该区招商引资

中持续发酵， 还在现有企业和已经签订的

项目中稳步推行。按照此项规定，该区正在

对所有科技型企业进行核实， 通过核实每

亩的投入、产出来重新确定科技型企业，重

新确定该区

30

强企业。 同时，该区对已经

签订的项目重新核定，一经发现投资、产出

低的项目将劝其“下马”。 该区发改部门一

位负责人告诉记者， 这样做的目的就是要

在全区营造“以亩产论英雄”的良好氛围，

真正推动工业发展向质量效益型转变。
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“一赛一节”启动仪式方案敲定

本报讯 （记者孙军） 记者近

日从市委宣传部了解到，第七届中

国焦作国际太极拳交流大赛暨

2013

云台山旅游节启动仪式方案

正式敲定，目前正在紧张筹备中。

取消大型文艺演出， 不请明

星，不搭建豪华舞台，更不会燃放

烟花……这是本届 “一赛一节”的

特色。根据省委、省政府《贯彻落实

中央关于改进工作作风、密切联系

群众八项规定的若干意见》以及进

一步减少节会数量、提升活动质量

的通知要求，本届“一赛一节”严格

坚持“节俭高效”原则，大幅度压缩

市财政费用的支出， 取消了开幕

式、闭幕式，合并举办简单的启动

仪式。

“一赛一节”启动仪式将于

8

月

20

日

9

时

30

分在市体育中心

体育馆举行。整个仪式追求一种既

节俭又不失隆重而热烈的赛事氛

围，由热场活动和启动仪式两部分

组成，总时长约

70

分钟。 其中，热

场活动时长约

30

分钟， 启动仪式

前在场内进行热场节目表演。

据启动仪式热场活动导演张

火焱介绍，热场活动由

6

个节目组

成，分别是市红太阳艺术团的舞蹈

《好一片艳阳天》、市空竹队的空竹

表演、云台国际武术学校的武术表

演、市少年手风琴乐团的手风琴演

奏《斗牛舞》、陈家沟太极拳学校的

太极拳表演和张田河村盘鼓队的

盘鼓表演。
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群众的期盼

党员的追求

本报记者 王 言 本报通讯员 崔红星

8

月

1

日凌晨， 一场罕见的雷电大风强对流天气突

袭，修武农作物受灾面积达

16.18

万亩。 在第一时间，县

领导来了，现场指挥抗灾自救；农业生产专家组来了，农

技人员来了，技术指导刻不容缓；帮扶工作队和乡镇党员

干部来了，帮助群众进行人工扶苗、排除积水……

读懂群众的期盼，解决群众的难题，这是修武县广大

党员干部开展“访民情、听民声、问民计、解民忧、惠民生”

活动的自觉行动。

“五民”活动去年开展以来，该县共抽调

591

名机关

党员干部组成

197

支工作队，每个县级、乡科级领导干部

还联系帮扶

3

个以上贫困户，进村入户，了解村情民意，

送温暖、送政策、送项目、送资金、送技术、送岗位。截至目

前，全县党员干部共走访群众

3.2

万余人次，发放慰问金

和慰问品价值

80

余万元， 提供就业信息

1615

个， 帮助

398

人实现就业，投入帮扶资金

586.4

万元，解难题、办实

事

1750

余件。

“上学之后，妞妞性格开朗了不少，放假在家还能帮

着干些简单的家务活，这都多亏了帮扶队啊！ ”说起女儿

的变化，周庄乡洼村贫困户赵小明眼含热泪。修武县房管

中心帮扶工作队进驻洼村后，挨家挨户上门走访，得知赵

小明

11

岁的女儿因残疾未能上学，便主动联系有关部门

为孩子办理了残疾证，帮助孩子上了特教学校。

今年，修武县开展 “人民在心中、转型我先行、五民

再提升”主题实践活动，进一步把“五民”活动引向深入。

该县把每月的第一周定为集中活动周， 县级领导干部带

头下基层，为全县党员干部树立了榜样。

8

月

6

日， 修武县委书记王建修来到该县自然条件

艰苦、地理位置最偏远、经济条件最差的岸上乡横河村，

与村干部共商发展大计，和群众拉家常，现场协调解决了

道路建设、通信不畅等问题。 村里

80

岁的张凤英老人拉

着他的手连连说：“大热的天，你还来深山沟看俺，俺就是

跟着党和政府过哩！ ”

8

月

6

日，修武县委副书记、县长刘晓波到该县产业

集聚区和郇封镇走访调研。保企业就是保民生，企业的事

就是咱自己的事，他现场协调解决了项目建设中的问题。

焦作大用实业有限公司总经理薄兴派说：“有这样真心实

意的支持帮助，企业咋能不发展？ ”

走进百姓心中，修武在行动。
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把群众的事当作自己的事办

———从化解信访积案看谢旗营镇干部作风转变

本报记者 董柏生

到基层采访， 经常听到或者看到

一些群众信访的事件， 基层干部尤其

对一些信访积案感到头疼、无奈，以致

牵扯很多精力，信访群众也颇有怨言。

可

8

月

4

日， 记者在武陟县谢旗营镇

采访时却得到这样的信息： 去年年底

以来，县信访局交办

8

起信访积案，截

至

7

月底，除一起涉法案件外，已经处

理

6

起，剩余的一起也将于近日结案。

信访积案何以能顺利化解？ 谢旗

营镇党委书记柴英杰坦言：“把群众的

事当作自己的事办， 许多矛盾都能化

解。 ”

案例一：实事求是 主动查访

7

月

15

日下午 ， 柴英杰乘车下

乡，刚出镇机关大门，就遇到了经常找

自己反映问题的北大段村村民王某，

他让司机停车，摇下车窗。

见柴英杰停车要和自己说话，王

某抢先做了个让车走的手势， 并赶紧

上前几步说：“柴书记， 本来想去找你

的，现在看不用了，找信访办就中了，

你忙去吧。 ”

原来，王某等人自去年开始，一直

向县、 镇有关部门反映村两委干部的

经济问题。 今年

6

月底新调整的镇信

访办主任李韶峰按照镇党委提出的

“以民为本、 操心干事” 的要求， 变

被动应访为主动查访，

7

月

2

日介入

王某等人的信访案后， 当天即开始调

查 ， 并随时将办案进展情况告知他

们。

7

月

20

日， 整个案件调查清楚，

镇里初步拿出了处理意见。 看到镇党

委、政府重视自己反映的问题，机关干

部积极主动调查解决， 王某等人很欣

慰， 明确表态， 相信镇里能解决好问

题，依靠信访办来解决问题。

案例二：自我加压 敢于担当

南大段村薛某反映的宅基地问

题， 五任村干部都没有解决，

2010

年

以来，薛某多次到上级部门信访。

7

月

3

日

8

时

40

分，薛某又到镇

信访办寻求帮助。 认真听了薛某的诉

求，李韶峰一边安慰他回家，一边着手

调查。

9

时

10

分，还没等薛某到家，李

韶峰等人已经进村走访、拍照了。

详细了解了案情后， 为尽快给镇

党委、政府分忧解愁，也为了切实维护

当事人利益，当日下午，李韶峰向薛某

承诺，

10

个工作日解决好他的问题。

承诺好作，压力自知。 李韶峰等放

弃双休日休息，找当事人、找前任村干部

了解情况，找证据，找现任村干部协调，

在各方的积极配合下，

7

月

11

日圆满结

案。 得到满意答复的薛某抑制不住内

心的感激， 在信访处理意见书上写下

了“感谢镇政府”几个字。

(

下转二版

)

8

月

10

日，全国政协副主席齐续春（中），省政协副主席李英杰（右二），市委书记孙立坤（左二），市政协主席

原振喜（右一），巴罗国际投资有限公司董事长牛利平（左一）共同按下

2013

国际智能物联暨机器人产业高峰论坛

启动按钮。 唐玉磊 摄

解放区

10

个社区

建立党员服务中心

8

月

7

日， 居民群众在

解放区民主街道道清里社区

党员服务中心的党员服务站

办理证照。 为了推进主题实

践活动深入开展， 解放区在

10

个社区新建了

10

个党员

服务中心， 主要为群众提供

困难救助、就业推介、矛盾纠

纷调处以及接转党员组织关

系等服务， 使之成为联系群

众的桥梁、凝聚党员的家园。

李良贵 摄

浪漫节日

催生“浪漫经济”

奥巴马为“棱镜门”
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